

THEATERBÜHNE MÜNCHENSTEIN

Premiere: «Das Testament»

Gegen 18.30 Uhr kommen die ersten Gäste in die Theaterbeiz. Patron Urs Brunner hat sie mit seinem Team gemütlich eingerichtet. Alles ist parat und bald streicht Raclettemeister Thomas Müller eine Portion nach der anderen ab. Dem Gemeinderat aus Arlesheim scheint es zu schmecken. Er nimmt gleich ein Supplement dazu. Beim Einlass ist es noch ruhig, was sich schnell ändern wird. Rolf Loosli und Sabrina Araimi gehen die lange Liste der Reservationen durch. Gegenüber an der Bar bedient Jeanne Locher die ersten Gäste. Die Gemeindepräsidentin ist heute Abend im Einsatz für die Theaterbühne. In der Garderobe bereiten sich die Schauspielerinnen und Schauspieler auf den grossen Auftritt vor. Heute ist die Premiere von «Das Testament». Es

herrscht eine erwartungsfrohe Atmosphäre, da und dort kommt etwas Nervosität auf. Sophie Galsterer (Maske) und Franziska Gut (Kostüme am Abend) sind besorgt, dass Visagen und Outfit stimmen.

Endlich ist es so weit: Thomas Geiger fährt das Saallicht herunter. Für Peter Seller beginnt eine listig geführte Auseinandersetzung mit seiner Familie, die ihm den vorzeitigen Ruhestand als Unternehmer missgönnt. Unterstützt wird er von Freund Louis Le Mer sowie Hausarzt und Haushälterin. Dazwischen funkt die Klimajugend mit Tochter Anna als Galionsfigur und Marc Schleicher als Legatenjäger. Das Publikum lacht viel und spendet zum Schluss einen langen, herzhaften Applaus. Letzte Aufführungen

heute Abend und am Samstag jeweils 20 Uhr. Raclette und Barbetrieb ab 18.30 Uhr.

*Für die Theaterbühne Münchenstein
und Jugendtheater Arlesheim
Christoph Frommherz*

ANZEIGE



**Dienstag
27. Sept**

*über
100 Stände*

**bis 20 Uhr
Schaumosten**